

Mano a mano |

En la madrugada del 15 de agosto de 1936 , tocaron nuestro timbre , mi madre se armó de valor y abrió la puerta . Buscaban a mi padre , querían hablar con él y le comentaron que el interrogatorio se llevaria a cabo en el ayuntamiento de Larraga . Me olia raro así que propuse acompañarle aunque...esa seria la ultimavez que vería a mis hermanas y mi madre .

Despues de todoo lo que habia pasado , me llevaron a un bosque , tenia mucho frio , mire los lados y no habia nadie pero cuando mire hacia delante tenía un arma apuntando la cabeza y ahí supe que iba a ser ejecutada por los hombres que habían provocado el peor dia de mi vida ,aunque siempre iba a ser recordada como Maravillas Lamberto Yoldi una víctima asesinada sin ningún tipo de piedad y arrojada a los perros por los falangistas .



La Rosa Negra